
 
 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 

ПРИ СВЕРДЛОВСКОМ УФАС РОССИИ 

 

ПРОТОКОЛ 

 

«29» июня 2023 года                                                                                                                № 2 

г. Екатеринбург 
 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Председатель Общественного совета 

 

Члены Общественного совета  

 

 

 

 

 

 

 

 

Руководитель Свердловского УФАС России 

 

Заместитель руководителя Управления – начальник отдела 

контроля закупок Свердловского УФАС России 

 

Руководитель региональной общественной приемной в 

Свердловской области 

 

Начальник отдела восточных направлений компании ОАО АК 

«Уральские авиалинии» 

 

Директор департамента по связям с общественностью 

ООО «Уральский горнопромышленный холдинг»  

 

Помощник руководителя Свердловского УФАС России 

 

Представители СМИ: 

Директор по развитию СМИ «Эксперт-Урал» 

С.Л. Мазуркевич 

 

Ю.Н. Аксенова  

А.В. Бельянский 

А.А. Истомин 

С.П. Овчинников 

Т.В. Паченкова  

М.С. Соловьев 

А.А. Филиппенков  

 

 

Д.В. Шалабодов 

 

 

О.В. Кукарцева 

 

 

М.Н. Клименко 

 

 

А. Иконникова 

 

 

С.А. Данилова 

 

А.П. Кулешова 

 

 

С. Рамзин 

 

I. О вручении Сергею Леонидовичу Мазуркевичу, председателю Общественного 

совета при Свердловском УФАС России, Благодарственного письма Общественной 

палаты Российской Федерации 
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(Д.В. Шалабодов) 

 

Принять информацию к сведению. 

 

II. Контроль за соблюдением законодательства о контрактной системе 

(О.В. Кукарцева) 

 

Выступили: С.Л. Мазуркевич, А.А. Филиппенков, Т.В. Паченкова, М.С. Соловьев, 

С. Рамзин 

 

1. Принять информацию к сведению. 

2. А.А. Филиппенков озвучил проблемы особенностей закупок 

радиоэлектроники, используемой в медицинских целях. 

3. О.В. Кукарцева сообщила, что в Министерстве финансов действует рабочая 

группа, в полномочия которой входит направлять пояснения, а в ее адрес можно направлять 

запросы. 

4. А.А. Филиппенков озвучил проблему закупок детского питания. 

5. Руководитель Свердловского УФАС России Д.В. Шалабодов отметил, что, в 

случае, если услуги по питанию оказывают муниципальные учреждения, необходимо 

разбираться органу местного самоуправления, который является учредителем учреждений. 

6. Членами Общественного совета предложено провести расширенное совещание 

по обсуждаемому вопросу. 

 

III. Круглый стол по вопросам повышения цен на товары и услуги, и мер 

антимонопольного регулирования действий, направленных на необоснованное 

повышение цен 

(А. Иконникова, члены Общественного совета, присутствующие участники 

заседания) 

 

1. Принять информацию А. Иконниковой к сведению. 

2. Руководитель Свердловского УФАС России Д.В. Шалабодов отметил, что 

антимонопольный орган рассматривает обращения о завышении тарифов и цен на 

обслуживание воздушных судов в аэропортах на предмет злоупотребления доминирующим 

положением и призвал пользоваться инструментами антимонопольного регулирования. 

3. Члены Общественного совета сошлись во мнении, что среди названных А. 

Иконниковой   обстоятельств, связанных с ростом прямых расходов ОАО АК «Уральские 

авиалинии» (рост цен на горючее, увеличение тарифов и цен на обслуживание воздушных 

судов в аэропортах, окончание государственной программы по субсидированию 

авиаперелетов), выделение субсидий из федерального бюджета не должно сказываться на 

росте цен на авиабилеты в текущем году, поскольку такое субсидирование является мерой 

поддержки отрасли. 

 

 

 

Председатель Общественного совета  

 

   С.Л. Мазуркевич 

 


